(津山町になるでの取り組みでの取り組みで (津山商工会議所・作州津山商工会)

興として3つの取り組みを行って 津山商工会議所では、産業振

1つ目は、昨年11月に津山商工会議所内に企業誘致特別委員会を設けて、新たな企業の誘致に力を入れています。企業誘致は、若者の定住促進や雇用の創出、消費の拡大につながると考えています。 2つ目は、津山の交流拠点である2つ目は、津山国際ホテルが閉鎖されることへの対応です。これについては、市と商工会議所、津山国際ホテルで対策をして、新会社を設立して6月以降をして、新会社を設立して6月以降 も営業を行うことが決定されまれ

3つ目は、津山市中心市街地活性の支援を得て、新ホテルの建設も視の支援を得て、新ホテルの建設も視業を推進していきます。そして、市業を推進していきます。そして、市

高等専門学校との連携を深めたりする。一企業が、自社で新製品を開発するとは有効な手段です。そこで、企業とは有効な手段です。そこで、企業の合併や買収を進めたり、津山工業の合併や買収を進めたり、 ていき ま し、

ています。 品を生み出すことにつながると思っることは、津山から新しい発想の商

加工品などを開発し、全国に販売す ・会員のニーズは、高度な知識やす。会員のニーズは、高度な知識や ・年から、岡山県商工会連合会の に域サポートセンター」と連携し た経営支援を行っています。 た経営支援を行っています。 また、会員が地域資源を生かした を経営支援を行っています。 田村 作州津山商工会は、勝北・加田村 作州津山商工会は、勝北・加田村 作州津山商工会は、勝北・加田村 作州津山商工会は、勝北・加田村 作州津山商工会は、勝北・加田村 作州津山商工会は、勝北・加田村 作州津山商工会は、勝北・加田村 作州津山商工会は、勝北・加田村 作州津山商工会は、勝北・加田村 に対している。

さまざま

ることを支援しています。
ることを支援しています。
時年は、空き家の状況と所有者の意
作年は、空き家の状況と所有者の意
地握できました。今年は、行政とも
連携して、移住希望者などに情報を
連携していこうと考えています。
その効果を中心部が活気付くことで、そ
の効果を中心部へも波及させたいと
思っています。 農林業分野での取り組み

後の地域農業を見据えた、さまざす。現在は「次代へつなげ! 新ごとに中期3カ年計画を立てていごとに中期3カ年計画を立てていいます。 (津山農業協同組合・津山市森林組合) 3 年 10 新年生 ま

津山商工会議所 会頭 牧野 大作さん

の安全・安心を危惧していまた、TPP交渉についな戦略を立てて実行してい います。 食

います。

など農業が抱える課題は深刻化して

など農業が抱える課題は深刻化して

など農業が抱える課題は深刻化して

ないます。

たいと思います。や地産地消の取り組みを進めていき全・安心で高品質な農畜産物の生産 農業は生命産業です。を進めています。 今後も安

西本 津山市森林組合では、健全な森づくりや地域の林業、木材産業を特に、美作産木材の需要を伸ばすため、関係機関と協議会を立ち上げ、設計コンペや展示会を行うなどPR活動に力を入れています。 年4月の消費税率引き上げを受けて、 駆け込み需要が高まり、平成25年は

材価格は上昇しています。国的にも、木材の需要は高まり、100万戸を超える見込みです。 木全

しかし、これまでの木材価格の低速によって、山林所有者が林業から 遠のいたため、山林の管理が十分に ではよって、山林所有者が林業から が高齢化や担い手不足によって、伐 が高齢化や担い手不足によって、伐 が現状です。

い付きません。していますが、なかなか、需要に追えがますが、なかなか、需要に追森林組合の生産現場でもフル操業を持ている。

い、作業の低コスト化を進める必要めには、作業の集約化や団地化を行た、外国産材などとの競争に勝つたのに更新する必要があります。ま道の整備や作業機械を高性能なも 作業効率を上げるためには、 作業

して

で、この政策に沿った取り組みを進 質バイオマス発電などの政策を進め なかった間伐材が有効利用でき、山 なかった間伐材が有効利用でき、山 村地域の活性化につながります。わ たしたちも行政や関係業界と連携し たしたちも行政や関係業界と連携し があります。

産学官連携での取り組み (津山工業高等専門学校)

ー」を開設して、平成15年に「地域 平成 15 年. 産学官連携には、しています。 ·に「地域共同テクノセンタ:山工業高等専門学校では、 産学官連携を推進

1つ目は、 ねります ニーズ・ 大きく次の3 オリエンティ

津山農業協同組合 代表理事組合長 最上 忠さん

> て企業と市場に導入していくこと)、ド(大学や高専の研究資源を利用しつ目は、シーズ・オリエンティッ緒になって解決していくこと)、2 3つ目は、 7 ーズを大学や高専 いくこと)です。 (企業の課題を大学や高専と ニーズ創生型 企業で作り上げ していくこと)、

ッドやニーズ創生型の連携に取り組専としては、シーズ・オリエンティド型の連携が多いのですが、津山高明在は、ニーズ・オリエンティッ 現在は、 、ます。

生かした産業戦略や、福祉介護ロボーションと言われる環境関連技術を現在、国では、グリーン・イノベ 現在、国では、グリーんでいきたいと思ってい

情報交換の場が不可欠です。全体的情報交換の場が不可欠です。全体的 で研究を行えば、新商品の開発につ で研究を行えば、新商品の開発につ ながると思います。

て、若い人も集まると思います。そのまちの魅力も上がります。 品を開発し、 情報を発信することで



5 2014.1